
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

「立ち止まってもう一度考える」 
校 長  髙橋 健志  

 １月末に、市役所で、「町田市中学生フォーラム」が開催されました。テーマは、「SNS にお

ける情報の取扱いに関する意識の向上に向けて」で、本校からは２年生の生徒会長・副会長が

参加し、発表や司会で活躍していました。今回のテーマの背景には、写真や動画等の情報を、

本人の許可なく SNS 等で発信してしまうことでトラブルになったり、他人の悪口等を書き込む

ことで、人間関係のトラブルやいじめにつながったりすることがあります。  

インターネットの利用が当たり前となった現在、懸念されるのは、生徒が SNS 上でいじめを

行ったり、いじめられたりする可能性です。また、SNS いじめの問題点は、不特定多数の人から

特定の人に集中的に行われたり、誰によって行われたかを特定したりすることが困難なことで

す。しかし、今までにも、画像が掲載されたことや書き込まれた内容について、当事者以外の

生徒が心配して、先生方に相談することで、解決に至ったケースも多くあります。いじめは絶

対にしないことはもちろんですが、周りの人たちが声をあげることもとても大切です。  

本フォーラムの最後に、本校の２名が参加したグループは、次のようなスローガンを考えま

した。「Ｓ ＳＮＳ Ｔ トラブル防止 Ｏ 送る前 Ｐ ピタッと止まって考えよう!!」安

心安全な学校生活を送るために、一人一人の良識ある行動をこれからも考えていきましょう。 

 

 

 

 

Ⅰ 学校やお子様の様子などから、ご回答ください  

１ 各教科の基礎的・基本的なことがらが身に付いてきている  

２ 宿題や家庭学習に積極的に取り組んでいる  

３ 学校ですすんで読書をしている  

４ 英語学習に楽しく取り組んでいる 

５ ICT（学習機器）を積極的に活用している  

６ 学校のきまりや家庭でのきまりを守っている 

７ あいさつをきちんとしている  

８ 交通事故防止や不審者対応などの安全意識が身に付いている  

９ 日常的に、運動やスポーツ（遊びや部活動を含む）に積極的に取り組んでいる 

10 ICT（学習機器）、スマートフォンなどによるネットマナーが身に付いている  

11 食に関する知識や望ましい食習慣、生活習慣が身に付いている 
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Ⅱ  保護者の方が感じている学校の現状についてご回答ください  

１ 地域人材を積極的に活用した教育活動を行っている 

２ 地域と一体になって子どもたちを育んでいる  

３ 保護者や地域の方に対してホームページ、学校便り、学年便り等によって情報発信をしている  

４ 保護者会や学校公開、学校行事などで、教育活動を公開している  

５ 各家庭と連絡を取り合い、情報や方針を共有している  

６ 話し合い、発表等の活動を取り入れた授業を行っている  

７ プロジェクターやクロムブックを活用した授業を行っている  

８ ねらいを示し、板書とノート指導の工夫をした授業を行っている  

９ 学校生活や授業、行事の中で達成感を味わえるような指導をしている 

10 いじめ防止や体罰防止に取り組み、子どもの人権を大切にしている 

11 町田二小、町田六小、高ヶ坂小と連携して教育活動に取り組んでいる  

12 校内整備や校内美化に取り組んでいる 

 

 

 

学校評価アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。自由記述欄にいただい

たご意見・ご質問に対する検討結果を回答いたします。紙面の都合ですべてのご意見・ご質問に

はお答えできないことをお許しください。 

〇帰りが30分でも遅くなる時は連絡して欲しい。不審者情報などが頻繁にあるのに、下校が遅く

なる連絡がなかったら親は心配します。アプリがあるのだからもっと活用したらいいと思う 

◇放課後の急遽の活動については生徒に確認しながら行っていますが、特別な事情等があれば、

遠慮なく学校にご連絡ください。なお、アプリは学年やクラス・部活動単位での発信となり、

特定のご家庭への配信はできませんが、全校での変更等の際は積極的に活用していきます  

〇いじめに関してはどのような指導をされているのかを具体的に教えていただきたいです 

◇毎月行う「心のアンケート」で出てきたものは、本人に事実確認をしてすぐに対応しています。

また、見て見ぬふりをすることなく、教員が把握できたものについては、当事者全員から事実

を確認し、指導や謝罪、保護者連絡などをするようにしています  

〇再登校をしなければならない理由が理解できません。食事を5分10分で食べ終わらせなければ

ならないのは納得ができません。昔から続いているような古い教育を感じてしまいます 

◇職員会議や校内研修会などで教員がその場に参加できない場合などに、再登校としています。

また、昼食時間１２：３５～１２：５５の時間内に食べ終わる生徒も多く一度「ご馳走様」を

していますが、昼休み中１２：５５～１３：１５に食べることも可能です。ご検討ください。 

〇クロムブックで使用するドリルの使用感のより一層の改善をお願いします 

◇来年度からドリルが「Qubena」に変更されますので、活用方法については現在検討中です。  

・行事や部活動を盛り上げていただくなど、生徒の学びや成長を感じることのできる中学校だと

感じました。また、子どもも先生を信頼していて、先生方も話をよく聞いて相談にのってくだ

さるので、素敵な先生方に出会えて親としても嬉しく思っています 

・外周の落ち葉等をいつも綺麗に掃除してくださり、有り難うございます 

・保護者会などで学校へ行くと、生徒さんから挨拶をしてくれるので、いつも感心しています 

・定期試験の結果だけで判断するのではなく、日々の授業での様子などを考慮しての評価である

と感じております。一人一人の特性を見ていただけているように感じ、大変感謝しています 

・養護教諭の先生が不在時に怪我をした際、校長先生をはじめ複数の先生方が処置や対応をして

くださいました。丁寧なご対応に感謝しております 

・体育祭や合唱祭で、生徒たちが前向きに、皆で力を合わせて頑張る姿を見られるのは、とても

気持ちがいいです。今後も生徒の頑張っている姿が見られることを楽しみにしています  
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２０２３年度学校評価（保護者アンケート）についてのご意見・ご回答 


